

Le déminage, un acte citoyen?

TRAMELAN Le déminage de l'Ukraine doit-il être un acte citoyen? C'est la question à laquelle tenteront de répondre plusieurs intervenants conviés à une table ronde mercredi, à 19 h 30, au CIP. Organisé par le comité de la manifestation CIP Solidaire (qui se tiendra le 18 mai), cet événement fait écho à la campagne de récolte de dons menée par les écoles du Jura bernois. Celles-ci se sont lancé le pari de réunir le million de francs nécessaire à l'envoi en Ukraine d'une machine de déminage de la fondation Digger.

La table ronde réunira ainsi le conseiller national jurassien Pierre-Alain Fridez, la prési-

dente de la Fondation Gobat pour la paix et ancienne conseillère fédérale Micheline Calmy-Rey (par visioconférence), le directeur de la Fondation Digger Frédéric Guerne et le directeur du syndicat scolaire Cormoret-Villeret-Courtelary Thierry Gyger.

Une expo inaugurée

Après la table ronde, les spectateurs pourront prendre part au vernissage de l'exposition «Une démineuse pour l'Ukraine» organisée par Alexandre Creti et Diogo Bonifacio, élèves au ceff Commerce. Leur projet vise à valoriser le travail des élèves des écoles dans le cadre de la récolte de fonds. **CB**